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もりたん通信 ～第１１９号～ 

令和７年２月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

奈良市民細川さんの案内で （西淀川営業所・上村元亮） 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。昨年は初詣に行かないまま年が終わったのです

が、今年は奈良の春日大社に初詣に行きました。太平洋の奈良市民である細川さ

んが案内をしてくれたのですが、まず最初におもちゃの鹿の角を頭につけさせら 

れ、初詣のあと細川おすすめの穴場のお店で草鍋という鍋をおいしく頂き、さらに

高速餅つきで大人気のお餅屋さんでつきたてのやわらかいあんこのお餅をおいしく

頂き、とても楽しい奈良観光になりました。皆様も奈良の事はぜひ細川に(笑) 

◆素の部分をしっかり自覚した上で◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の井上隆文です。 

もりたん通信第１１９号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、前回、昨年の９月からとある研修を受けていますと書かせていただき 

ました。先日、その最終講義が終わりましたのでご報告いたします。 

｢社員を育てられる組織作りプロジェクト｣という名の研修でしたが、その 

内容は組織作りのノウハウ的なものではなく、自分自身の過去を振り返り、 

自分がどういう人間なのかを深く理解するものでした。 

講師の方に研修を通じて分析もされ｢井上さんは、本当はこういうタイプの人なのにそれを覆

い隠している｣と指摘を受けたのですが、その分析は当たっていました。 

私が本当はどんなタイプの人間なのか。実は、私は自由奔放でわがままな人間です。今では

周囲から｢井上さんは真面目ですね｣と言われますが、素の部分では違うのです。 

幼稚園の頃から言うことを聞かない子で、みんながお遊戯をしていてもひとり砂遊びをする子

でした。小学校でもそれは変わらず、先生の言うことを聞かず、母親はこのままではいつか息子

が何かを起こして新聞の三面記事に載るのではと、それくらい心配されていました。 

小学校の高学年のとき自分の中で｢このままではいけない｣と思い、勉強をするようになりまし

たが、相変わらず先生の言うことは聞かず、中学でも高校でもそれは変わりませんでした。 

ただ、営業所の所長になって部下を持つようになった頃から｢このままじゃダメだ｣と自分の素

を封印しました。 

以来、真面目に見える姿となり、もちろん、それが悪いわけではないのですが、ただ、覆い隠し 

ている自分の素の部分があることを認識しながら部下指導をしないと｢本心から言

っていない｣と思われかねないと。素の部分をしっかり自覚した上でコミュニケーシ

ョンを取ることが大事だと教わり、なるほど、たしかにと思いました。これからは、

そのあたりを意識してコミュニケーションを取るようにしようと思います。 
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■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

今年も秩父に行ってきます！ （本社・京谷貴朗） 

今年は健康面に気をつけます！ （堺営業所・千田雅之） 

年明けに体重計に乗ったらまさかの・・・。 （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。今年も毎年恒例の秩父祭りに行けることになりまし

た。e プラスでのチケット争奪戦が年々激しくなっており、秒殺されるのですが今年

も気合で勝ち取りました。入場チケットとは別に秩父祭り前日の秩父蒸留所見学 

ツアーのチケットの争奪戦が後日あり、そちらは今年初めてチケットを勝ち取ること

ができました。実は山崎も含めて蒸留所見学はほぼ行ったことがなく、今から非常

に楽しみです。去年の秩父から１年経ったと思うと時間の速度が速くて震えます。 

こんにちは、吉田大晃です。年末年始はノンストップで食べ続けてしまい、体重

計には乗っていないのですが、なんとなーく身体が更に重い気が・・・笑 数年前

にダイエットを決意して仕事終わりに数キロランニングしたりしていたのですが、そ

れも続かずに体重は元通り。奥さんにも食事面で事細かく言われるようになって

きました・・・ なので２０２５年は１０kg 減を目標に、この場でダイエット宣言をさせ

て頂きます！！！ 頑張って運動量を増やしてマシな体にします！！ 

こんにちは、千田雅之です。年末年始はかなり体調が悪く、休みになると自宅で

ふせっている日が多かった気がします。と言うのもこの季節、なかなか寝付けない

ため、眠るために深夜まで酒を煽り、その勢いでそのまま眠り、気づけば朝の 

不健康生活の繰り返し。そのツケがまわってきました。今年は歳も歳なので、 

健康面に気遣い、週に何日か休肝日を作り、できるだけ医者や薬のお世話になら

ない年にしたいと思います。 

こんにちは、細川直昭です。今年の目標であるマラソン大会に参加をすべく、年

末年始も軽くではありますが、走り続けていました。毎年、年明けはふくよかな体に

なって出社するのですが、今年はこんなに運動したので、むしろ体重が減っている 

だろうと、年明けに体重計に乗ってみたら、まさかの３キロ増…。もう自分の体が怖

くなってきました(笑) もう痩せる事はできないのかもしれません。食事を変えて、体

の中から健康になっていきたいと思います。 

２０２５年のダイエット宣言！ （本社・吉田大晃） 


